

Hallo liebes Tierheim Team,

anbei die versprochenen Bilder von Ronny und Penny im neuen Heim :-). Wir sind gut daheim angekommen und hatten eine sehr unkomplizierte und ruhige Vergesellschaftung. Ich hatte ja anfangs etwas Bedenken, dass mein Peruaner-Mix "Blitz" doch recht zickig reagieren könnte.

Nichts von dem ist eingetreten. Sie haben sich beschnuppert und Ronny hat gleich das große Haus für sich beansprucht :-). Ich freue mich so sehr über die Schweinchenbande und die Tiere scheinen sich auch wohl zu fühlen. Sie essen mir das Gemüse schon aus der Hand :-).

Viele Grüße



